

## いずみ保育園(北杜市)

参加園児数44名

2018年 5月 22日 火曜日 開催



## ～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^  
元気いっぱい体を動かしてるかな？  
広い園庭でボールを思いっきりけて、たくさん走って楽しかったね！  
お友だちと力を合わせてコーンを倒したり、サッカーの試合ではたくさん  
点をとることができたね！お友だちと力を合わせることは大切だね☆  
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪  
もし機会があれば サッカーを観にきてね☆  
コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^^)



## ～坂本先生から～

ボールと仲良くなるふれて遊ぶところからはじめて下さったので、苦手意識を持つことなくサッカーへと移行していくことができました。昨年も参加させていただき、子どもたちもボールであそんでくれましたがコーンをたおしたりコーンからコーンまでドリブルしたりすることで、力の強さを加減することができるので、今後とり入れていきたいと思います。ありがとうございました。

## ～上野先生から～

普段、ボール遊びや体を動かして遊ぶことが苦手だったりする子どももいて、今日は途中で泣いてしまう姿もありましたが、優しく声を掛けてくださり最後まで参加することが出来ました。今後も楽しく体を動かしたり、サッカーが楽しめるとうよいです。有難うございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に